Editorial

Reunión de Primavera de la SCCALP

J.Mª. ANDRÉS DE LLANO

Comité Organizador

Estimados compañeros, es hora de hacer balance:

Como sabeis, la celebración de las Reuniones de Primavera corre a cargo de los vocales provinciales que componen nuestra Sociedad. Las condiciones económicas y sociales actuales hacen necesario ser mejores gestores y más exigentes. Y esto nos obligó desde un principio, a los Comités Organizador y Científico, a ser más cuidadosos en las ofertas científicas y culturales que caracterizan a nuestras reuniones.

A pesar de todo esto, creemos haber sido capaces de ofrecer un programa que entendíamos equilibrado y que incluyó:

- Tres talleres en la mañana del viernes: "Casos clínicos en patología infecciosa", dirigido por el Dr. Carlos Pérez. "Casos clínicos en dermatología", por las Dras. Cristina Bajo, Cristina Muñoz y María García. Y uno sobre "Valoración de edad ósea", con las Dras. Sara de la Torre, Laura Bertholt y Esther Maldonado. La acogida fue buena, siendo los asistentes principalmente Médicos Residentes.
- Dos mesas redondas. La del viernes trató sobre "Novedades en enfermedad celíaca" y participaron los Dres: Juan Manuel Bartolomé como moderador, la Dra. Carmen Calvo, que abordó el tema "Conceptos actuales en enfermedad celíaca". La Dra. Isabel Polanco trató el tema "Nuevos criterios diagnósticos de enfermedad celíaca". El Dr. Eduardo Arranz finalizó con el capítulo "Nuevas estrategias terapéuticas". En la mañana del sábado, la Mesa Redonda moderada por la Dra. Esther Maldonado trató sobre el "Manejo del dolor en Pediatría", contando con la Dra. Olga Serrano, que abordó el tema "Analgesia

- en Urgencias", continuando el Dr. Pablo Oyagüez sobre "Analgesia en procedimientos cortos en UCI pediátrica" y terminando la Dra. María García de Paso con "Sedoanalgesia en cuidados paliativos".
- Finalmente, la Conferencia de clausura estuvo a cargo del Dr. Javier Domínguez, al que tuvimos la fortuna de poder escucharle sobre "40 años de la Cirugía Pediátrica en España".
- Además se presentaron 92 comunicaciones en 9 salas distintas y también se celebró la Asamblea General ordinaria de la SCCALP.

Para el grupo pequeño pero voluntarioso y organizado que nos vimos envueltos en la organización de esta Reunión y que por primera vez en muchos años no contaba con la ayuda de organizadores de eventos, supuso un esfuerzo considerable, no exento de dificultades y que no se podría haber llevado a cabo sin la ayuda de las instituciones que generosamente colaboraron con nosotros: Diputación Provincial de Palencia, Delegación Territorial de Sanidad y Colegio Oficial de Médicos. Además nos ha apoyado, no sin dificultades, la industria farmacéutica y como siempre contábamos con el respaldo, en caso de haber sido necesario, de la Directiva de nuestra querida SCCALP.

Este tipo de empresas, cuando terminan bien, siempre enriquece y une a los que la realizan, por ello los pediatras de Palencia nos sentimos orgullosos de poder haber participado en esta Reunión y ... "no haber muerto en el intento".

A todos, muchas gracias por vuestra participación y hasta siempre.

© 2013 Sociedad de Pediatría de Asturias, Cantabria, Castilla y León Éste es un artículo de acceso abierto distribuido bajo los términos de la licencia Reconocimiento-No Comercial de Creative Commons (http://creativecommons.org/licenses/by-nc/2.5/es/), la cual permite su uso, distribución y reproducción por cualquier medio para fines no comerciales, siempre que se cite el trabajo original.